

## EE UU anuncia una respuesta contundente al misil de Corea

### Trump maneja todas las opciones posibles tras el disparo del cohete, que cruzó el espacio aéreo de Japón

A, MARS / X. FONTDEGLORIA

Washington / Pekín

Corea del Norte elevó ayer el listón de su desafío al lanzar un misil balístico que recorrió 2.700 kilómetros, una distancia mayor de la habitual, y sobrevoló Japón para caer al mar a 1.200 kilómetros del territorio nipón. Estados Unidos advirtió en un comunicado que manejaba “todas las opciones”, incluida la militar, ante el empeño de Corea del Norte de proseguir con sus “actos amenazadores y desestabilizadores”. Pyongyang, que sigue respondiendo con lanzamientos de misiles a las sanciones económicas de la comunidad internacional, no está dispuesta a renunciar a su programa nuclear. La embajadora de EE UU en Naciones Unidas, Nikki Haley, reclamó mano dura: “El lanzamiento del misil es inaceptable. Ha violado todas las resoluciones del Consejo de Seguridad y creo que debemos tomar una decisión fuerte”. Eran palabras previas a la reunión que el consejo tenía previsto celebrar de madrugada a petición de Japón. Según el Pentágono, el misil era de medio alcance y no amenazó a EE UU. PÁGINAS 3 Y 4

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

#### ADEMÁS



### Un ‘camping’ para menores inmigrantes

Andalucía ha empezado a alojar a menores inmigrantes en un camping turístico de Tarifa ante la saturación de sus centros. P18

### La fiscalía retira la petición de prisión para Juana Rivas

#### revista<sup>v</sup>

Artistas viajeros que cambian creatividad por alojamiento

## El PP pide al PSOE un apoyo claro y duradero en Cataluña

### El Gobierno catalán contempla la posibilidad de aprobar por decreto la ley del referéndum sin intervención del Parlament

JOSÉ MARCOS / DANI CORDERO

Madrid / Barcelona

El PP desconfía de que la propuesta del PSOE para un frente común antisoberanista se convierta en apoyo duradero. Los populares aguardan preocupados las medidas que los socialistas anunciarán el lunes para solucionar la crisis territorial y piden un respaldo “sin fisuras”. “Deseo que la inten-

ción del PSOE sea verdadera. Hoy te apoyan pero en pocos días van a presentar medidas unilaterales para Cataluña”, dijo el vicesecreta-

### Puigdemont: “Cataluña debe tener un ejército”

rio popular Javier Maroto. La Generalitat sigue sin precisar cómo y cuándo se aprobará la ley del referéndum. La CUP prefiere cuanto antes y en el Parlament, pero el portavoz del Govern, Jordi Turull, replicó que “quedan muchas vías”. En realidad, son pocas. Una que maneja el Ejecutivo es aprobarla por decreto sin intervención del Parlament. PÁGINA 13



**HOUSTON, BAJO LAS AGUAS.** La tormenta Harvey, la más potente que sufre EE UU desde 2005, azota el sureste de Texas con cifras récord de lluvias. Houston (en la foto), la cuarta ciudad del país, es la zona más afectada por las catastróficas inundaciones. / A. LATIF (REUTERS) P4

### PLANETA FUTURO

Otra información, otra mirada al mundo: desde el terreno, desde el punto de vista de los más desfavorecidos.



planetafuturo.elpais.com

## Las peticiones de asilo de latinoamericanos en España se cuadruplican

LAURA DELLE FEMMINE, Madrid  
El crecimiento del éxodo venezolano, provocado por la situación de inestabilidad del país, es la causa principal de que el número de solicitudes de asilo recibidas por España de latinoamericanos se haya cuadruplicado en el primer semestre de este año hasta alcanzar las 7.600. De ellas, más de 5.000 peticiones procedían de Venezuela, país que ya

encabezó las solicitudes en 2016. Le siguen las de colombianos, salvadoreños y hondureños. En total, según Acnur, en solo seis meses de 2017 España ha recibido 14.200 peticiones, una cifra que está a punto de alcanzar la registrada en todo el año anterior. Tras los venezolanos, son los sirios (con 1.510) y los ucranios (con 1.310) los ciudadanos con más demandas. PÁGINA 8